



# REDES DE PODER



## Triste adiós

Ricardo Mejía Berdeja no será más subsecretario de Seguridad federal, e incluso ayer ya ni siquiera acudió a la conferencia matutina en Palacio Nacional, como lo venía haciendo todos los jueves, lo que ya fue un presagio que posteriormente fue confir-

mado por el presidente López Obrador. Pero, su ruptura con Morena y su postulación como candidato a la gubernatura de Coahuila parece que no solo lo dejarán fuera del gabinete sino que también va a quedar fuera del paraguas de la 4T. Ahora habrá que ver si su sucesor o sucesora, o incluso la titular de la

SSPC, Rosa Icela Rodríguez, no ponen bajo la lupa la gestión de Mejía en la dependencia federal, pues en los últimos meses se la pasó más tiempo construyendo su proyecto político personal que atendiendo su tarea en materia de seguridad. Ahí están los resultados.

## Silencio en la Corte

La falta de un posicionamiento oficial por parte de la Suprema Corte e incluso el silencio de sus ministros no dejan de llamar la atención ante la confirmación por parte de la UNAM de la existencia de un plagio en la tesis de

la ministra Yasmin Esquivel. Y es que, más allá de lo que pueda definir próximamente la SEP, no se puede pasar por alto que la ministra Esquivel habría mentido ante el Pleno de la Suprema Corte, cuando tomó la palabra antes de la elección de Norma Lucia Piña para asegurar a sus pares que su tesis era la original, además de haber dado falsa declaración ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, aún así, ayer participó en la sesión del Pleno, como si nada. Va a ser un tema, nos dicen, que no podrá ser evadido por los ministros, ni siquiera por la propia Esquivel, por mucho tiempo más.

## Empiezan las diferencias

Apenas terminó la conferencia de prensa en la que se "reactivó" la coalición Va por México, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, ya dejó entrever su inconformidad por los acuerdos tomados por el PRI y el PAN y la forma en que se van a definir algunas de las candidaturas más importantes de cara a 2024. Si bien Zambrano está en su derecho, quizá el PRD debería cuestionarse en primer lugar qué es lo que realmente aporta a esta alianza como para realmente exigir más posiciones.